



Schulpost für den Monat Juli

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

Das Schuljahr geht langsam zu Ende und in den letzten Wochen hatten wir viele schöne Erlebnisse mit der Schulgemeinschaft:

- Wir haben diese Woche erfahren, dass wir mit der Klimaschulenauszeichnung nicht nur etwas für die Umwelt tun, sondern auch 500€ für schulische Investitionen bekommen.
- Unsere Neuntklässler haben ihre Prüfungen abgelegt und ihre Abschlussfahrt nach Berlin genossen.
- Zum Malwettbewerb haben unsere SchülerInnen viele tolle Werke gemalt und Preisträger wurden intern ausgezeichnet.
- Die DF Klassen sammelten gemeinsam mit der neunten Klasse Müll in und um Ostheim.
- Viele Klassen haben Ausflüge mit dem Biosphärenreservat, Klassenfahrten oder andere Aktionen in der Klasse unternommen.

In den nächsten Wochen stehen noch weitere Höhepunkte an:

- Die Bionade veranstaltet mit den Oberstufenklassen eine „Springkrautaktion“, bei der das unerwünschte Kraut von der Streu entfernt wird.
- Am 14.07. findet ein Fußballturnier gegen die Irena-Sendler-Schule bei uns in Ostheim statt. Bitte drücken sie unseren Mannschaften die Daumen!
- Am gleichen Tag gibt es in der DF ein Spielefest, an dem auch Verkehrsübungen stattfinden.
- Unser Sportfest wird am 21.07. sein.
- Der Abschlussgottesdienst für die Schulabgänger und die ganze Schule findet am 24.07. statt.
- In den Ferien werden wieder fleißige Gießer für unseren Schulgarten gesucht. Bitte den beiliegenden Brief beachten!

Der letzte Schultag ist der 31.07.2025.

Alle Klassen und die SVE fahren um 11.15 Uhr heim. Die Tagesstätte für Schule und SVE sowie OGS 1-4 enden für die gemeldeten Kinder an diesem Tag um 14.15 Uhr.

Wir wünschen ihnen schon jetzt schöne, erholsame Ferien und sehen uns am 16.09.2025 hoffentlich alle gesund wieder.

Viele Grüße von

Gabriele Arnd und Christiane Hölzer

Schulleitung